



# Asamblea General

Distr. general  
5 de julio de 2024  
Español  
Original: inglés

## Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

### Información proporcionada de conformidad con el Acuerdo sobre el Salvamento y la Devolución de Astronautas y la Restitución de Objetos Lanzados al Espacio Ultraterrestre

#### Nota verbal de fecha 30 de mayo de 2024 dirigida al Secretario General por la Misión Permanente del Canadá ante las Naciones Unidas (Viena)

La Misión Permanente del Canadá ante las Naciones Unidas (Viena), de conformidad con el artículo 5, párrafo 1, del Acuerdo sobre el Salvamento y la Devolución de Astronautas y la Restitución de Objetos Lanzados al Espacio Ultraterrestre (resolución 2345 (XXII) de la Asamblea General, anexo), tiene el honor de comunicar al Secretario General que se han encontrado partes componentes de un objeto espacial en territorio canadiense.

En abril y mayo de 2024 se encontraron partes componentes de un objeto espacial en las proximidades de la localidad de Ituna (Saskatchewan). Posteriormente se determinó que todas las partes procedían de la misión de SpaceX Axiom Mission 3, que fue lanzada el 18 de enero de 2024 desde el Centro Espacial Kennedy y reentró en la atmósfera el 26 de febrero de 2024.

El Gobierno del Canadá entiende que los Estados Unidos de América son la autoridad de lanzamiento y el Estado de registro. De conformidad con el artículo 5, párrafo 1, del Acuerdo, el Gobierno del Canadá ha enviado una notificación oficial al Gobierno de los Estados Unidos.

